

Fecha 11.12.2014	Sección Primera-Opinión	Página 11
---------------------	----------------------------	--------------

VISITÓ PERÚ PARA PARTICIPAR EN LA COP-20

Peña firma compromisos contra cambio climático

México aportará diez millones de dólares para el Fondo Verde, anunció el mandatario

POR ENRIQUE SÁNCHEZ

ENVIADO
esanchez@gimm.com.mx

LIMA. — El compromiso de México para contribuir a revertir el calentamiento global fue expuesto por el presidente **Enrique Peña Nieto** en Lima, Perú, durante su participación en la Conferencia Mundial de Cambio Climático (COP-20).

Junto con los presidentes de Chile, Michelle Bachelet; Perú, Ollanta Humala, y Colombia, Juan Manuel Santos, países que conforman la Alianza del Pacífico, **Peña Nieto** signó un acuerdo con 13 compromisos para trabajar en un frente común contra los efectos del cambio climático.

“La Alianza del Pacífico, sin duda, es un gran mecanismo de integración regional cuya visión y alcance supera los objetivos de carácter económico y comercial.

“Es cierto, nuestra Alianza concibe al libre comercio como una plataforma para construir mejores condiciones de vida para nuestras poblaciones, pero no se limita a ello.

“Con visión de futuro, Chile, Colombia, Perú y México impulsamos un desarrollo sostenible, que atiende simultáneamente el crecimiento económico, la

inclusión social y la preservación del ambiente”, señaló el mandatario mexicano.

En este sentido, recordó que México tiene un mandato que le

da la Ley General de Cambio Climático, emanada del Congreso, que le obliga a reducir las emisiones de Gases de Efecto Invernadero (GEI) en un 30 por ciento para 2020 sobre la línea base y en 50 por ciento para 2050 sobre lo emitido en 2000.

Esa misma ley determina producir en 2024 el 35 por ciento de energía eléctrica a través de fuentes limpias.

“Somos uno de los primeros países en establecer un impuesto al consumo de carbono,

y en enero de 2015 iniciará operaciones el Registro Nacional de Emisiones. Con la Reforma Energética, recientemente aprobada en nuestro país, se estimula la inversión privada en generación de energía, a partir de fuentes renovables y, además, podremos migrar hacia otros energéticos menos

contaminantes, como es el uso del gas natural.

“En el plano internacional, en septiembre presentamos, en la Cumbre sobre el Clima de la Organización de las Naciones Unidas, la propuesta de crear un Panel Intergubernamental sobre el Agua”, destacó **Peña Nieto**.

La Declaratoria de la Alianza del Pacífico expresa el compromiso para combatir el cambio climático.

“Nuestra voluntad de explorar y adoptar a nivel nacional políticas, medidas y acciones de mitigación y adaptación que, al mismo tiempo, contribuyan al esfuerzo global contra el cambio climático y que favorezcan

en nuestros países el desarrollo sostenible con crecimiento económico, inclusión social y reducción de la pobreza”, refiere el punto tres de la declaratoria.

Ante líderes mundiales y am-

bientalistas, **Enrique Peña Nieto** agregó que México aportará 10 millones de dólares al Fondo Verde y 20 más al Fondo para el Medio Ambiente Mundial.

“Nuestro compromiso para enfrentar el problema es firme y creciente. Somos un país con bajas emisiones de gases de efecto invernadero y de gases de vida corta, pero nuestra posición geográfica nos hace particularmente vulnerables ante los efectos del cambio climático”, dijo.

MISIÓN

La COP es la Conferencia de las Partes, el órgano supremo de la Convención Marco de las Naciones Unidas sobre el Cambio Climático, cuyo objetivo es reducir las concentraciones de gases de efecto invernadero.

■ Cada año se reúnen los 195 países que la conforman para examinar la aplicación de la Convención y desarrollar el proceso de negociación entre las Partes ante nuevos compromisos, informó la Presidencia de la República.

Las responsabilidades son:

■ Recabar y compartir la información sobre las emisiones de gases de efecto invernadero, las políticas nacionales y las prácticas óptimas.

■ Poner en marcha estrategias nacionales para abordar el problema de las emisiones de gases de efecto invernadero y adaptarse a los impactos del cambio climático previstos, así como determinar la prestación de apoyo financiero y tecnológico a los países en desarrollo.



Fecha 11.12.2014	Sección Primera-Opinión	Página 11
---------------------	----------------------------	--------------

10

MIL MDD

ha logrado reunir el Fondo Verde de la Organización de las Naciones Unidas

100

MIL MDD

es la meta de la ONU para en 2020 desarrollar programas contra el cambio climático

ENCUENTRO

Luego de su participación en esta COP-20, en Lima, el presidente **Enrique Peña Nieto** regresó a la Ciudad de México.

ACUERDO

OBJETIVO

Al participar junto con los mandatarios de Colombia, Chile y Perú en la Declaración de los Presidentes de la Alianza del Pacífico en Materia de Cambio Climático en la COP-20, Enrique Peña Nieto subrayó que para estas naciones el combate al cambio climático es un compromiso de primer orden.

